

Vacaciones temporada 2022: ¿qué piensan hacer los sanrafaelinos?



Julián García



Paula Muñoz



Juan Martínez



Fernanda Terraquol



Ezequiel Ponce



Romina Pardo

Se acerca un nuevo año y algunos sanrafaelinos están pensando en tomarse unos días de vacaciones o planificando cómo descansar en algunos de los lugares que ofrece nuestro departamento. Por ello, Diario San Rafael salió a la calle a preguntar a nuestros lectores qué ideas tiene.

Julián García

Por ahora no han dicho nada en la familia y tengo mucho que estudiar. Ojalá pueda irme a algún lado y seguramente al menos de campamento voy a ir. El tema es que todo también está todo muy caro y es complicado juntar plata. De todas maneras vienen unos amigos a visitarme en enero y vamos a ir al Valle Grande o Los Reyunos.

Paula Muñoz

No tenemos nada planificado todavía, pero siempre hay ganas de ir a algún lado porque uno anda a diez mil todo el año y hay que parar un poco. Espero que podamos definir pronto porque también me da un poco de temor por los casos de Covid que pueda haber otro brote y se complique el poder ir a otra provincia a vacacionar.

Juan Martínez

Creo que vamos con la familia a la playa, seguramente en febrero iremos a Monte Hermoso porque mi viejo es fanático de ese lugar. De todas maneras, ahora en unos días vamos a Neuquén a pasar el Año Nuevo que tenemos familia allá. Creo que todo el mundo necesita salir y despejarse unos días porque en mi caso estudio y trabajo.

Fernanda Terraquol

No hemos decidido nada aún pero seguramente iremos a algún lado. Estábamos pensando en ir para Córdoba o San Luis, pero depende del trabajo de mi marido. De todas maneras tratamos de salir bastante cuando podemos, aunque sean vacaciones cortas de unos días. De todas maneras están las cosas caras e irse un par de días es mucho gasto.

Ezequiel Ponce

Lamentablemente tengo que trabajar y de vacaciones nada por ahora. Tengo que pagar muchas cosas y por el momento lo único es tomarme unos días para ir a pescar o salir a algún lugar cerca. Hace bastante que no salgo y se ha complicado mucho, porque para ganar un peso hay que trabajar mucho y en unas vacaciones son miles que gastas en pocos días.

Romina Pardo

Ahora estoy por viajar a Neuquén porque soy de allá y en San Rafael estudio, y seguramente durante enero aprovecho para ir a visitar a la familia a Malargüe y luego tendré que volver a estudiar. De todas maneras no sé si mi familia ha organizado ir de



vacaciones a algún lado aunque espero que sí. En febrero igualmente ya tengo que volver a estudiar.